

Die Gartenanlage

Unser liebevoll gestalteter Garten erwartet Sie mit einer großen Vielfalt an Blumen, Kräutern, Sträuchern und Obstbäumen.

Gemütliche Sitzcken laden zum Verweilen ein.

Der Garten liegt geschützt im Inneren unseres Geländes. Unsere Bewohner und Gäste können sich hier jederzeit frei bewegen.



Der Garten ist das verbindende Element zwischen unseren Häusern.

Im nahe gelegenen Gemeindehaus finden zahlreiche Veranstaltungen für die Bewohner und Gäste statt.



Heimleiterin Harriet Ködelpeter
☎ 0 34 71 / 30 83 16
hl-bbg@kanzlerstiftung.de



Pflegedienstleiterin Pfaustift
Simone Track
☎ 0 34 71 / 30 83 17
pdl-pfaustift@kanzlerstiftung.de



Pflegedienstleiterin Jeanettestift
Iris Pfeifer
☎ 0 34 71 / 30 83 53
pdl-jeanettestift@kanzlerstiftung.de

Weitere Informationen erhalten Sie unter Tel. 03471 / 30 83 0, Fax unter 03471 / 30 83 44 bzw. www.kanzlerstiftung.de.
Eine Information der Kanzler von Pfau'schen Stiftung, Stand: November 2019



KANZLER VON
PFAU'SCHE STIFTUNG
diakonisch seit 1867



Altenpflegeheime Jeanette- und Pfaustift



Altenpflegeheime Jeanette- und Pfaustift Bernburg

Wohnen mit Atmosphäre

Im Herzen der Stadt Bernburg befinden sich unsere Altenpflegeheime – das Pfaustift und das Jeanettestift.

Hier erhalten unsere Bewohner eine individuelle und bedürfnisorientierte Pflege und Begleitung. Die medizinische und pflegerische Versorgung erfolgt durch qualifiziertes Fachpersonal.

Die Bewohner können ihre Zimmer mit eigenen vertrauten Möbeln und persönlichen Dingen einrichten.



Jedes Zimmer verfügt über einen Fernseh- und Telefonanschluss sowie ein eigenes Bad.

Eigene Hauswirtschaftskräfte und unsere Wäscherei ergänzen die Versorgung.

Die Tagesgestaltung

Unsere Bewohner werden täglich von Mitarbeitern des begleitenden Dienstes betreut. Zusätzliche Betreuungskräfte und Alltagsbegleiter gestalten gemeinsam mit den an Demenz erkrankten Bewohnern den Tag.



Im Jahreslauf feiern wir verschiedene Feste mit unseren Bewohnern und gestalten gemeinsam Feierlichkeiten, um Geist und Sinne anzuregen. Auch schwerstpflegebedürftige Bewohner werden nach Möglichkeit in die tägliche Abläufe und Angebote integriert. Wir sind eine christlich geprägte Einrichtung und bieten verschiedene Möglichkeiten, den christlichen Glauben auch im Pflegeheimalltag zu leben. Im Gemeindehaus finden täglich Andachten, wöchentlich Gottesdienste und einmal im Monat eine katholische Messe statt.

Essen und Trinken

Essen und Trinken hält Leib und Seele beieinander. Gesunde und ausgewogene Ernährung ist im Alter besonders wichtig.

Wir kochen für unsere Bewohner in unserer hauseigenen Küche. Mit viel Liebe und täglich frisch werden regionale Köstlichkeiten zubereitet. Dabei nehmen wir gern die Wünsche unserer Bewohner in den Speisplan auf.



Gern begrüßen wir Sie auch als Gäste in unserem „Café Kanzler“ im Garten. Hier servieren wir unseren Heimbewohnern und ihren Gästen unter anderem selbst gebackenen Kuchen und Eis.